

# Chor- und Orchesterausflug 2012

## Ausflugsprogramm

**Ziel:** Pfarrkirche St. Martin in Wangen

**Termin:** Sonntag, 17. Juli 2012

**Abfahrt Bus 1+2:** 8.15 Uhr Parkplatz Pfarrheim St. Michael  
8.20 Uhr Sport Nau  
8.25 Uhr Parkbucht beim Kaufmarkt(Bahnübergang)  
8.30 Uhr Bahnhof Blaichach  
8.40 Uhr Immenstadt, Jahnstr. Allgäuer Anzeigebblatt

*Bitte in Zustiegeleiste eintragen!*

**Ankunft:** ca.9.30 Uhr in Wangen, anschließend Probe in der Kirche

**Gottesdienst:** 10.30 Uhr Kleine Orgelsolomesse von J. Haydn

**Mittagessen:** um 12:00 Uhr im Gasthof Lamm , 5 Gehminuten von der Kirche  
(Essenszuschuss pro Pers. von 10 €für Chor u. Orchester)  
*Bitte Menü auswählen u. in die Menüauswahlliste eintragen!*

Im Anschluss an das Mittagessen gibt es mehrere Möglichkeiten, in Eigenregie den Nachmittag zu gestalten:

- Um 14.00 Uhr geführte Stadt- und Museumsbesichtigung ab Gasthof Lamm. Nach der Führung bringen die Busse die Teilnehmer zum Ausklang zum Weinstadl Rimmele nach Hiltensweiler.
- Wanderung von Gasthof Lamm zum Weinstadl Rimmele nach Hiltensweiler zum Ausklang. Entfernung etwa 6 km der Wasserroute 14 mit dem blauen Frosch folgend.

**Heimfahrt:** gegen 18.00 Uhr  
Änderungen vorbehalten!

**Das EM Spiel Dänemark – Deutschland beginnt um 20:45 Uhr**



## Wander-Tour Wasserroute 14 von Wangen nach Hiltensweiler (6Km)

Von Wangen aus folgen wir der Route "14", unsere Markierung ist mit einem **blauen Frosch** gekennzeichnet. Vorbei an einigen Schrebergärten begleiten wir die Obere Argen auf ihrem Weg zum Bodensee. Über ausgebaute Radwege, Gemeinde- und Kreisstraßen führt unsere Route von Wangen ins besonders schöne Argental. Wir überqueren den Argensteg bei Jussenweiler und halten uns rechts, weiter dem blauen Frosch folgend. Fast flach führen uns die Wege durch die Tallandschaft mit Weiden und kleinen Weilern. Eine historische überdachte Holzbrücke lässt uns die Argen überqueren. Wir laufen entlang der Bundesstraße, vorbei an herrlichen Streuobstwiesen, die besonders im Frühjahr während der Blüte beeindruckend sind. Bei Hiltensweiler überqueren wir die Lindauer-Straße und gehen weiter zum nahen Ziel, dem Weinstadt Rimmel. (Bei Hiltensweiler liegt die zweite überdachte Holzbrücke aus dem Jahre 1789)



Weinstadt Rimmel

Hiltensweiler